

ドライバーへの「マスク着用」の徹底 お客様の事務所、事業所、現場に入る時は…

初冬期の事故防止

『だろう』より、『かもしれない』で防ぐ事故

- ◇ 橋、日かけ、トンネル、峠 路面凍結に注意
- ◇ 『今、路面が凍結していたら…』と考え、運転を変えましょう
- ◇ 本格的な冬に入る前に、冬道運転を体にクセづけしましょう

薄暮、夜間の事故防止

ハイビーム、こまめに切り替え、事故防止

- ※ 早めのライト点灯（日没時刻前に必ずライト点灯）
- ※ 薄暮の時間帯は、目の機能が低下 スピードダウンを！
- ※ 夜間走行時は、ハイビーム使用が基本 早目に危険発見を

◇登下校時間は、最も危険な時間帯！ スピード落として、細心の注意◇

＜子ども・自転車の『飛び出し』を、予測して、『スピードダウン』が重要＞

子ども、自転車、散歩…住宅街の走行は、『徐行』、『安全確認』

「バック確認OK！」

「交差点確認OK！」

「積み降ろし確認OK！」

◆労災事故防止 トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

◆作業前、『事前打合せ』を行い、安全に作業を行いましょう◆

- 積み降し作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはざまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降し作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう

敷き鉄板の積み降し作業時 ユニック作業に注意しましょう

「吊り下」には、絶対、絶対… 入らないこと 『逃げ場』の確保
ワイヤー、フック、シャックルの安全点検

夜11時まで勤務 バスの運転手 帰宅途中

コンビニで缶酎ハイ 深夜1時 飲酒運転で検挙

◇飲酒運転 こんなことで、自分の人生を「棒に振ってよいのか」◇

2020/11/1(日) 18:13

バスの運転手が帰宅途中に酒を飲んで車を運転したとして、警察に検挙されました。1日前1時ごろ、福岡県で、酒を飲んで乗用車を運転した疑いがもたれています。警察によりますと、呼気からは基準値の2倍を超えるアルコールが検出されていて、取り調べに対して容疑を認めているということです。バス会社によりますと、検挙された男性運転手は午後11時まで勤務し、車で帰宅する中にコンビニで缶酎ハイを購入し、飲んだということです。バス会社は「大変遺憾であり、深くお詫び申し上げます。再発防止に努めてまいります」とコメント。

札幌 「昨日、居酒屋で酒を飲んで…酒が残っていた」

停車中のトラックに追突 警察“酒の臭い”気付く34歳男逮捕

朝早く運転する用事があるときは気をつけましょう

8時間以上あけなさいというけど、専門家に言わせると10時間は残るらしい

2020/10/31(土) 18:26

31日午前5時25分ごろ、札幌市西区で、会社員の男（34）が酒気を帯びた状態で乗用車を運転。通報で駆け付けた警察官が酒の臭いに気付き調べたところ、呼気から基準に達するアルコールが検出され逮捕されました。逮捕前、男は工事に使われていた無人の2トントラックに追突する事故を起こし、近くにいた作業中の工事関係者が警察に「ぶつけられた」と110番通報していました。調べに男は、「昨日居酒屋で酒を飲んでいて、朝になってから運転したが、酒が残っていた。弁解することはありません」と話している。

夫婦で作業中、夫の草刈り機が当たり妻死亡

道路わきで、近くに住む親族のために、草刈り作業していた

◇作業中は、周囲の安全確認と「逃げ場」の確保◇

2020/11/1(日) 18:00

31日午後3時5分ごろ、岡山県の道路脇で、夫妻で草刈りをしていた女性（76）の右足に夫（81）が操作していた草刈り機が当たった。女性は死亡が確認された。2人は現場近くに住む親族のために作業していた。